
  

【本日のプログラム】 

司   会 萩原竜治例会運営委員長      斉 唱 「君が代」「四つのテスト」     

プログラム クラブフォーラム ／ 10分間スピーチ 足立俊君（東海東京証券 西尾支店長）     

食 事 花のれん（カツカレー） 

 〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長 
本日の出席数  ５３名   

欠席数  １５名   

出席率  ７７．９４％ 

 

  

  

先日の新年夜間例会にはたくさんの方にご参加いただきまして、大変ありがとうございました。親

睦委員会の皆さんには大変お世話になり、おかげで楽しい新年例会を催すことができました。 

１月７日は七草粥の日でした。春の七草を食べて植物の生命力を体内に取り入れ、１年間の無

病息災を願う、室町時代からの日本の風習です。秋の七草は風情を楽しみ、春の七草は食し、味

わいます。春の七草は、せり、なずな、ごぎょう、はこべら、ほとけのざ、すずな、すずしろです。すず

なはカブのことで、すずしろは大根のことです。 

今年度のスローガンは「時を楽しむ、ロータリーを愉しむ」ですが、どうしたらもっと私自身もロータリーを楽しむこと

ができるかと考えていたところ、ＮＨＫのど自慢の鐘を２１年間鳴らし続けた鐘の奏者、秋山気清さんの記事が目に留

まりましたのでご紹介します。秋山気清さんはもともとオーケストラのプロの打楽器奏者でしたが、のど自慢の前任者

が体調不良により助っ人出演されたのを機に、５８歳で専属の鐘の奏者となりました。最初は素人の歌を評価する仕

事を軽視していたため、歌を真剣に聞くこともなかったそうですが、「歌う人の身になって鐘を鳴らしてください」と注意

されたのをきっかけに、気持ちを入れ替えて真剣に歌を聞き始めました。すると、だんだん番組の見え方が変わってき

たそうです。秋山さんが痛感されたことは、音程やリズムが正確な歌が必ずしも良い歌ではないということです。心に

響く歌が本当の意味で良い歌であり、鐘３つです。このような人間味のあるＮＨＫのど自慢に長く関わることができたこ

とに大変感謝し、己の幸せを感じているとのことです。秋山気清さんは現在８０歳です。まさにこれが「時を楽しむ、人

生を楽しむ」です。この記事を見て、私自身もこうありたい、あるべきなのだなと感じました。 
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２０２４－２５年度  黒田会長テーマ  －時を楽しむ ロータリーを愉しむ－ 

2024-2025年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
黒田正志君 足立俊さん、本日の１０分間スピーチ宜しく

お願いします。財産を殖やす方法をご指南下さい。小澤

さん、先日はとても美味しい高級魚のサシミ料理ごちそう

になりました。ありがとうございました。 

小笠原正秀君 先日の新年例会は大変多くの御参加を

頂き、ありがとうございました。乾杯の発声に指名を頂き

ましたが僕でよかったのか、悩んでおります～。 

 

田中正規君 小澤さんにすばらしい食品をいただきまし

た。ごちそうさまでした。ｗｅｅｋｌｙに写真が載りました。新

年夜間例会、楽しみました。親睦委員長、委員の皆様

ありがとう。 

三浦康彦君 新年初例会、今年一年よろしくお願いい

たします。 

 



 

 

〔〔1100 分分間間ススピピーーチチ〕〕  

Ｍｉｃｒｏｓｏｆｔは２０２５年に、データセンターの建設に８００億ドル、日本円で約１２兆円投資

するそうです。日本では２０３０年までに１０兆円政府が補助するとのことで、これだけ差があり

ます。例えば、１０台あれば６ヶ月で完成するものがあるとすると、６０台揃えるとそれが１ヶ月で

終わってしまうというお金がものを言う世界に変わってきています。 

実現したらアメリカに投資するべきと考えているのが、法人税減税です。２０１８年のトランプ

政権時代に３５％から２１％まで法人税を下げました。そして今、延長をかけて１５％まで下げ 

ると言われています。シンガポールの法人税は１６％で、実現すると世界で最低の法人税になります。儲か

っている企業にとっては、非常にメリットが大きく、減税効果があります。 

日本の個人消費は増加傾向にあります。インバウンドが要因と言われていますが、中身を見てみますと、

２０代、３０代の方の個人消費がものすごく伸びています。昨今、初任給が上がった人が多く、所得環境の改

善のおかげではないかと思います。また GDPの約 5割を占めており、その動向が景気に大きな影響を与え

るのではと思います。 

 

 

 

 

 

足立俊君（東海東京証券 西尾支店長） 

◆会員誕生日１月◆ 

岡田光祥君 （１日）  新家正幸君 （２日）  

杉浦峰雄君 （２１日） 

 

 

 
 ◆ご夫人誕生日１月◆ 

尾﨑隆爾君ご夫人・義子様  （ １日）   杉浦澄雄君ご夫人・悦子様 （ １日） 

三浦眞澄君ご主人・建夫様  （ １日）   石川竜司君ご夫人・賀代様 （ ２日） 

鳥山欽示君ご夫人・明美様  （ ３日）   杉浦広君ご夫人・弥栄子様 （ ５日） 

浅岡直幸君ご夫人・愉賀里様 （ ９日）   山﨑秀夫君ご夫人・幹子様 （１４日） 

吉﨑和浩君ご夫人・緑 様  （２０日）   宍戸秀隆君ご夫人・純代様 （２５日）  

髙井英和君ご夫人・美喜様  （２６日）   岩瀬正広君ご夫人・砂織様 （２９日） 

矢橋和也君ご夫人・ゆり子様 （３１日） 

 

 
 

◆ご結婚記念日１月◆ 

大河内芳信君 小澤さん、おいしい魚ありがとうござ

いました。 

加藤典男君 事務局山田さん、よろしくお願いいたし

ます。杉浦さん、引き継ぎよろしく。 

稲垣良次君 にしおマラソンで優勝者の男女ともイナ

テック利他工房の商品を寄附させていただきました。

また鳥山さんの配慮でとん汁の提供もお手伝いしまし

た。気持良かったです。ありがとうございました。 

浅岡直幸君 外山委員長、写真ありがとうございまし

た。 

本多 淳君 事務局に１人はいられました。山田さ

ん、よろしくお願いします。杉浦さん、ひきつづきよろ

しくお願いします。 

辻村敏晃君 足立さん、スピーチ楽しみにしていま

す。よろしくお願いします。 

足立俊君 本日、卓話させて頂きます。新年１発目の

クラブフォーラムにて緊張しておりますが、よろしくお

願いします。 

 

山尾ひろみ君 連休に蔵王へスキー旅行に行きまし

た。温泉・食事・日本酒・堪能しました。学生以来、ウン

十年振りのスキーでしたが、骨折しなくてよかったで

す。足立さん、卓話楽しみにしています。 

 

 

三浦康彦君 (20日)   石川竜司君 (26日)   萩原竜治君 (27日) 

 


